

Kleiderordnung der Spättle

- a) Strohhut mit rotem Kopftuch und vorne bis maximal zur Höhe der Augenbrauen herausschauenden Haaren.
- b) Päter in den drei Originalfarben und Mustern rot, grün und blau mit Samtband nach Vorlage.
- c) Schwarze Handschuhe.
- d) Schwarzer Rock mit Spattenanordnung nach Originalvorlage und Fransenband.
- e) Roter Unterrock.
- f) Weiße Unterhose mit Rüschen.
- g) Geringelte Socken mit den Spattenfarben rot, gelb, blau, weiß, schwarz abwechselnd.
- h) Strohschuhe.
- i) Zum Häs kann wahlweise eine Gabel oder eine flache Strohtasche getragen werden.

Allgemein gilt, dass jeder Hästräger sein Häs / Maske ordentlich und sauber entsprechend der jeweiligen Kleiderordnung zu tragen hat.

Stand 08.12.2016